

# La Coupe de France des IAE a réuni 550 étudiants

mardi 20.03.2012, 05:34 - La Voix du Nord



La Coupe de France des IAE se déclinait en différents tournois ce week-end: football, handball, volley-ball et basket-ball.

## | UNIVERSITÉ |

L'université de Valenciennes accueillait la cinquième édition de la Coupe de France des IAE (Instituts d'administration des entreprises).

Environ 550 élèves représentant 18 villes de France ont pris part aux tournois de football, handball, volley-ball et basket-ball. Amélie, en deuxième année, faisait partie de l'équipe des six étudiants en charge du projet. « On prépare l'événement depuis l'été, ça demande beaucoup de travail, expliquait-elle. C'est une bonne occasion pour tous les jeunes de faire de nouvelles connaissances et de se détendre, d'autant qu'il s'agit pour beaucoup du dernier week-end avant le début des stages. » Les participants sont arrivés vendredi matin dès 7 h. Après le petit-déjeuner, les quinze bénévoles se sont chargés de leur faire découvrir la ville de Valenciennes. Ils ont ensuite profité de l'après-midi pour se reposer du voyage à leur hôtel. Le soir, après les discours d'accueil des représentants de l'université, ils sont sortis en discothèque. « Ça s'est passé sans débordements puisque nous avons signé la convention FAGE (Fédération des associations générales étudiantes). Chacun avait seulement droit à un ticket pour une boisson. » Samedi, les tournois ont pu commencer, dans une ambiance bon enfant. Des liens se sont créés même entre les matchs. Des élèves venus de Nancy se réjouissaient du week-end : « C'est bien organisé, le seul problème c'est qu'on a perdu tous nos matchs ! », s'amusaient-ils.

Les vainqueurs, pour leur part, ont reçu leurs prix dimanche, avant de prendre le chemin du retour. Seule complication à signaler : un jeune a dû être emmené à l'hôpital après s'être blessé à l'épaule lors d'un match. •